

校長あいさつ

那覇市立安謝小学校 校長

那覇市立安謝小学校のホームページをご覧ください、有難うございます。本校の教育活動を、そして安謝っ子の輝く姿を保護者・地域の皆様にご覧いただけるように情報の発信に努めて参ります。本校は、明治43年に真和志尋常小学校として現在の沖縄県立博物館・美術館において創設され、創立114年目を迎えました。この間に、大道小学校・安岡中学校・曙小学校・銘苅小学校・天久小学校を分離させてきた歴史と伝統のある学校です。

本校は、学校教育目標を「一人一人の個性を生かし、豊かな人間性と創造性に富む心身共に健全な児童の育成」とし、その目標を達成するために、「安謝っ子一人一人に「確かな学力」と「夢と希望」を育み 安心・安全な学校作り」を学校経営目標として、児童の育成に取り組んで参りたいと存じます。

またこれまでに全児童で「花いっぱい運動」に取り組み、那覇市の環境教育「花いっぱい部門」で“優良賞”，沖縄県緑化コンクール“入選”、縄花のカーニバル 2021 花メッセージコンテスト “沖縄県知事賞”を受賞しました。「花いっぱい運動」の取組は、地域の方々のサポートや保護者の皆様の水かけボランティア（休日）に支えられて実現できたものです。今年度も地域・保護者の皆様のご理解とご協力をいただきながら、季節に応じた花づくりを通して子ども達の心の教育に力を入れていきたいと思ひます。

さて、本校は今年度全児童数 548 名、学級数 25 学級でスタートしました。安謝っ子の「学び」「笑顔」「夢」がいに広がるよう、全職員で全児童にかかわる「みんなで、みんなにかかわる」を合い言葉に一丸となって各種教育活動に取り組んでいます。今年度も保護者・地域の皆様のご理解とご支援を賜りますようお願い申し上げます。

令和6年4月吉日